

## Miguel Ángel Martínez subraya el compromiso de la Eurocámara con el pueblo gitano

LT / CIUDAD REAL

El eurodiputado socialista ciudadrealeño y vicepresidente de la Eurocámara, Miguel Ángel Martínez, en nombre del Parlamento Europeo, recordó ayer la importancia de la conmemoración del Día Internacional Gitano, durante la presentación del concierto del grupo musical Vaya con Dios en la Eurocámara ante dos mil personas.

Martínez subrayó la solidaridad y el compromiso del Parlamento Europeo con los derechos del pueblo gitano y contra la discriminación y la represión de las que a menudo es víctima. «Numerosos Estados miembros, entre ellos España, pero también otros muchos, debemos al pueblo gitano importantes contribuciones a nuestra cultura y a nuestro folklore» declaró.

Además, Martínez destacó la figura de Juan de Dios Ramírez-Heredia, «primer diputado gitano de las Cortes Generales en España y también primer parlamentario gitano en la Eurocámara, que contribuyó en gran medida al reconocimiento de los derechos de los gitanos en esta institución».

Por último, el dirigente socialista puso de manifiesto «la difícil situación de estos ciudadanos de etnia gitana, eurocompatriotas nuestros, en algunos de los nuevos Estados miembros de la UE y en algunos países candidatos». En este sentido advirtió que «no alcanzaremos la Europa de la libertad y de la igualdad hasta que los gitanos vean sus derechos plenamente respetados» y añadió que «los resultados de nuestro quehacer hasta ahora han sido insuficientes, por lo que esta celebración es, sobre todo, un compromiso para redoblar nuestros esfuerzos solidarios y coherentes con los valores del proyecto de construcción europea libertad, igualdad, generosidad, solidaridad y respeto por los derechos humanos y por los de las minorías de todo tipo».